
Für Jesus allein!

 „Gott  will,  dass  allen  Men-
schen geholfen werde und sie
zur Erkenntnis der Wahrheit
gelangen.“ 1. Timotheus 2,4

Es ist nicht schwer, für Jesus
ein Zeuge zu sein...

„Die Fantasie ist die Schwester
der Liebe!“ diesen Satz habe ich
von Ulrich Parzany gehört und
ich weiß nicht mehr, wen er da
zitiert. Aber es ist so wahr.

Es ist nicht schwer, ein Zeuge
zu sein, für die Liebe Gottes!

Meine Kleidung hat einen Auf-
näher mit dem Evangelium:
„Jesus rettet!“ und einem Kreuz.
Mehr als 30.000 Menschen ha-
ben das im letzten Jahr gelesen.

Etwa 2000 Schüler haben seit
mehr als 400 Tagen die Gelegen-
heit, einen Hinweis auf Jesus,
zum Heil, zum ewigen Leben zu
bekommen. Eine Chance, Gott
zu entdecken. An den Schulta-
gen immer von 13:00 bis 14:00.

Der Kleine Schreiberling ist
jederzeit im Internet zu lesen
unter:

http:/ /www.lyrikbote.de/
Schreiberling.html

Dort  ndet der suchende Leser
mehr als 1000 Artikel, die alle

jederzeit herunter geladen wer-
den können.

Das Evangelium verkündige
ich neunmal die Woche und
damit sind im letzten Jahr mehr
als 5000 Menschen ganz oder
teilweise mit der Botschaft vom
Kreuz erreicht worden.

Ein paar Hundert Bibeln konnte
ich verschenken, ebenso hun-
derte von Johannes Evangelien.
Auch andere Bücher von Ulrich
Parzany, Pastor Wilhelm Busch,
Nicky Gumbel und weitere.

Manches Gedicht konnte für den
Einen oder Anderen einen geist-
lichen Impuls setzen. Manches
Zeugnis konnte für Jesus wer-
ben. Aus all dem wird deutlich:

Es ist gar nicht schwer für Je-
sus ein Zeuge zu sein. Das alte
Sprichwort:  „Wo ein Wille, da
ist auch ein Weg!“ ist wirklich
wahr und hilfreich.

An der Hauptwache verkündigt
das Team der Hauptwache unter
wechselnder Besetzung seit über
50 Jahren das Evangelium je-
weils am Montag und am Freitag
von 18:00 bis 19:00 Uhr.

Mein Freund Gerhard ist wohl
der  eißigste Verkündiger über-
haupt, es vergeht kaum ein Tag,
an dem er nicht predigt, selbst

wenn er auf Reisen ist, wie am
Samstag in München, treibt es
ihn, dass Evangelium zu predi-
gen. Lang und ausdauernd und
mit einer glühenden Liebe für
Jesus. Und das alles obwohl er
noch voll berufstätig ist.

Und er ist nicht alleine. Ich ken-
ne inzwischen eine ganze Reihe
 eißiger Christen, die Jesus ver-

künden, auf unterschiedlichste
Weise, auf vielen Wegen.

Selbst wenn man keinen Mut,
keine Kraft und keine Ideen hat,
ist es leicht, für Jesus ein Zeuge
zu sein, man schließt sich dann
einfach jenen Menschen an, und
stärkt sie mit Wohlwollen und
Anwesenheit, die das Evangeli-
um verkünden.

„Atmen genügt!“

… sage ich immer, mehr muss
man dafür nicht können. In die-
sem Sinne: Ein Frohes Neues
Jahr mit einem kräftigen Zeug-
nis für Jesus Christus!

„Gott  will,  dass  allen  Men-
schen geholfen werde und sie
zur Erkenntnis der Wahrheit
gelangen.“

1. Timotheus 2,4

Es ist nicht schwer,
für Jesus ein Zeuge zu sein...

88

http://www.lyrikbote.de/


Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll,
Wichmannstraße 23

16816 Neuruppin
Mobil: 0159  0628  9342
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